

23. Juni 2023

Pressemitteilung

Kreissparkasse erweitert ihr Angebot für gewerbliche Kunden Business Center startet am 3. Juli

Saarlouis. Die Kreissparkasse Saarlouis erweitert ihr Angebot. Speziell an die besonderen Bedürfnisse der gewerblichen Kunden ausgerichtet hat die KSK einen zusätzlichen Vertriebskanal geschaffen: Das Business Center.

„Unternehmer stellen an ihre Bank ganz andere Ansprüche, als Privatkunden. Für sie stehen Flexibilität, gute Erreichbarkeit ihres Beraters und schnelle Entscheidungen im Vordergrund. Mit dem Business Center bieten wir ihnen ein umfangreiches Leistungsspektrum, ohne dass sie hierfür ihren Betrieb verlassen müssen“, erläutert Uwe Bourgeois, Firmenkundenvorstand der KSK, die Vorzüge des neuen Centers und ergänzt: „Für vieles, wofür man bisher einen Termin brauchte, steht ab sofort unser neues Team bereit: am Telefon, per E-Mail oder per Videoberatung.“

Aus der Vielzahl von Firmen- und Gewerbekunden hat die Sparkasse Kunden ausgewählt, die im Laufe der nächsten Tage und Wochen persönlich informiert werden, dass sie künftig von den Mitarbeitern des Business Centers betreut werden.

Das Business Center ist von Montag bis Freitag von 8:00 bis 17:00 Uhr erreichbar (weitere Informationen unter www.ksk-saarlouis.de/bc).

Durch die Betreuung eines Teils ihrer Kunden durch die neue Vertriebseinheit ordnet die KSK auch ihre Gewerbekundencenter (GKC) neu. Das GKC in Dillingen wird mit dem GKC in Saarlouis verschmolzen, um die Kompetenzen zu bündeln. „Künftig wird es drei Gewerbekundencenter geben: Nord (Lebach), Mitte (Saarlouis) und Süd (Bous)“, erklärt Horst Herrmann, Vorstandsvorsitzender der KSK. Kunden des GKC Dillingen, die nicht künftig im Business Center betreut werden, behalten ihre vertrauten Ansprechpartner und werden in Kürze persönlich über die Änderungen informiert.